
                                                                  

 

 

 

ACTA COMISIÓN DE TRABAJO 2 AGENDA 21 PINTO 

 

 

FECHA: 16 de abril de  2008 

HORA: 19:00 

LUGAR: Edificio Aserpinto (C/ Italia, 14) 

MOTIVO: Agenda 21 Local Pinto 

 

Asistentes: 

Antonio García Vaquerizo (Presidente del Foro de Sostenibilidad de Pinto) 

Sonia Guarch Guardia (Asesora de la Concejalía de Medio Ambiente) 

Santos San José Gómez (Profesor) 

Juan Feijóo Pérez ( Vecino) 

Mercedes Alvariño López (UGT) 

Juan M. Sopeña (Club Amigos del Mountain Bike de Pinto) 

Rafael Latorre (Secretario del Coto de Caza de Pinto) 

Daniel Santacruz Moreno (MIA)  

Benito Pérez Lezcure (antiguo labrador) 

Gustavo Cantero (INATUR) 

Eduardo Lamana (INATUR) 

Roberto Belmonte Saa (Observatorio CIMAS) 

 

Reunidos en la fecha y lugar indicados, los asistentes reseñados,  tratan las cuestiones y 

adoptan los acuerdos que se indican a continuación: 

 

Orden del día:  

− Valoración propuesta económica de balizas para señalización de rutas o senderos; 

− Valoración del proyecto de traslado del campo de tiro;  



− Proponer para la próxima reunión la elección de delegados de la Comisión; 

− Ruegos y preguntas. 

 

1. Valoración propuesta económica de balizas para señalización de rutas o senderos 

Se inicia la sesión agradeciendo la presencia de los asistentes y revisando el nuevo presupuesto  

de balizas y carteles para señalización de rutas (propuesta económica que ha sido enviada por 

correo electrónico por la Asistencia Técnica). Se ha reducido el número de balizas propuestas, 

aumentado el tamaño e incluido como material de realización el granito.  

 

Los asistentes consideran elevado el precio propuesto, fundamentalmente en el transporte y en 

el diseño. Tras un debate de opiniones, se acuerda, con la empresa, el envío de un nuevo 

documento con mayor desglose de la estructura, diseño y contenidos de los paneles, así como el 

envío de fotos y un dossier sobre otros proyectos realizados. Además, ofrecen la dirección de 

internet de la empresa: www.inatur.es para que quien quiera pueda consultarla. 

 

En la próxima reunión se tomará una decisión. 

 

2. Valoración del proyecto de traslado del campo de tiro 

Rafael Latorre (Secretario del Coto de  Caza de Pinto) solicita la reparación del camino del 

Campo de Tiro. Antonio G. Vaquerizo propone que se realice un bombeo, recogiendo y subiendo 

la zahorra compactada de los laterales, y dejando con peralte el camino . 

 

Los asistentes acuerdan proponer la mejora del camino estudiando la obra que se realiza, 

revisando cada una de las reformas o arreglos que se llevan a cabo.  

 

Referente a los caminos, se está redactando un proyecto que va a salir a concurso público para 

el arreglo de varios caminos del término municipal, incluido el del campo de tiro. El presupuesto 

total de este proyecto será de al menos 120.000 euros IVA incluido (información facilitada por la 

Concejalía de Medio Ambiente tras la reunión de la Comisión). 

 

Rafael Latorre resume el proyecto de ampliación o traslado del campo de tiro. Este fue entregado 

al Ayuntamiento y consta de una ampliación a tres canchas de tiro, un recorrido de caza, una 

galería de precisión 25-50 metros (para dar cobertura a vigilantes armados de seguridad, 

cuerpos y fuerzas del Estado y personal federado),  un club social, que de cobertura a los socios 



y personas ajenas al municipio (Federación Española de Tiro Olímpico, Federación Madrileña de 

Tiro Olímpico, Federación Madrileña de Caza, Federación Española de Tiro al vuelo).  

 

Los asistentes creen que lo más probable sea el traslado, porque los desarrollos urbanísticos se 

ubicarán muy cerca. 

 

3. Proponer para la próxima reunión la elección de delegados de la Comisión 

Se acuerda realizar para la próxima reunión la elección de delegados de la Comisión, que salga 

de los asistentes. 

 

4. Ruegos y preguntas 

Antonio García Vaquerizo presenta a Benito Pérez Lezcure, antiguo labrador de Pinto, quien  

tiene contacto con antiguos labradores y agricultores. Con estas personas se propone realizar 

una sesión para que cuenten anécdotas e historias de los caminos rurales, sobre actividades  

realizadas por los agricultores e historias de vida. También se podría contar con fotografías y los 

libros de Pinto antiguo. Los miembros de la Comisión se ofrecen a colaborar en la búsqueda de 

fotografías. 

 

Se acuerda celebrar la próxima reunión de la Comisión el día 21 de mayo a  las 19:00. 

 

Se agradece la presencia a los asistentes y se cierra la sesión a las 20:35. 

 

 


